



Beausoleil

Appartement à vendre (06240)

Superficie **94 m²**
Référence **85828969**
Prix **990 000 €**

Ce lumineux appartement 3 pièces, situé en étage élevé, récent et moderne, offre une surface d'environ 94,5 m². Prêt à emménager, il comprend une élégante entrée, un vaste séjour avec cuisine ouverte entièrement équipée. L'espace de vie, baigné de lumière naturelle grâce à plusieurs ouvertures vitrées, s'ouvre sur une grande terrasse ensoleillée de près de 12 m², offrant une vue panoramique imprenable sur la mer, Monaco et le Cap Martin. L'appartement dispose également de deux chambres, de deux salles de bains ainsi que d'un WC invités séparé. De belles finitions incluent un sol élégant dans ...

This bright and modern 3-room apartment, located on a high floor, offers approximately 94.5 m² of living space. Move-in ready and thoughtfully designed, it features an elegant entrance hall, a spacious living room with a fully equipped open-plan kitchen. The living area, bathed in natural light through several glazed openings, opens onto a large sunny terrace of nearly 12 m², offering breathtaking panoramic views of the sea, Monaco, and Cap Martin. The apartment also includes two bedrooms, two bathrooms, and a separate guest toilet. Finishes include elegant flooring in the living areas and warm ...

RIVIERA PRESTIGE.FR

49 Boulevard Montfleury - 06110 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

